

Pour plaire à tous
~ La télé et moi ~
8 min – 1 homme et 1 femme

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

Père : Bon, il va bien falloir qu'on se décide...

Mère : Oui, je sais bien...

Père : C'est n'est pas le genre de chose facile mais il faut bien...

Mère : Et puis là, on ne peut plus repousser...

Père : Non, là, il faut que ce soit maintenant...

Mère : Bon, alors, allons-y. Qu'est-ce qu'on regarde ce soir ?

Père : Il faut que ce soit familial, hein.

Mère : Je sais bien. C'est la même chose chaque semaine depuis que les gamins ont compris que le samedi soir ils pouvaient veiller...

Père : Bien... Je propose le divertissement, là. C'est bien, c'est gentillet, c'est familial, hop, c'est fini.

Mère : Non, non, attends... Je veux bien que ce soit familial mais il faut qu'on puisse supporter. Tu as vu les sujets ?

Père : Quoi ? Un caniche qui fait du roller... Une grenouille qui gobe les pâtes qu'on lui lance... Oh ! Il y a même quelqu'un qui a apprivoisé une limace !

Mère : Ah ! Non, si on regarde ça, je meurs d'ennui !

Père : Au pire, les gamins restent tout seul et nous, on va...

Mère : Tu n'y penses pas !

Père : Oh ! Si, si, j'y pense !

Mère : Familial ! Ils ne nous laisserons jamais échappé à la soirée télé tous ensemble.

Père : Saleté de gamins...

Mère : Tiens, cette série, là... Elle n'a pas l'air trop mal...

Père : Episode dix-neuf de la saison trois. Il me semble que c'est une série à regarder dans l'ordre, on ne va rien comprendre...

Mère : Eh ! Ben après, il diffuse le huit de la saison deux et le quinze de la saison un. On découvrira les bases au fur et à mesure...

Père : Ah ! Non, si c'est ça, tout le monde va se coucher.

Mère : Bon, ben vas-y, propose...

Père : Tiens, regarde ! Un film, c'est sympa...

Mère : Non mais tu as vu de quel film tu parles ?

Père : Ben quoi ? Il est bien...

Mère : Tu veux que je te rappelle l'âge de nos enfants ?

Père : Ben quoi ? Je l'ai vu à leur âge...

Mère : Il est hors de question que mes enfants regardent ce genre de choses avant leur seize ans !

Père : Oh ! Là, là... Quelle chochette... Bon, ben choisis puisque tu es mère censure...

Mère : Je ne suis pas mère censure ! Il y a des choses pour chaque âge, c'est tout.

Père : Ben vas-y... Choisis quelque chose qui corresponde à tous les âges de la maison...

Mère : Un film, ce n'était pas un mauvaise idée...

Père : A part celui que je t'ai montré, il y a un vieux polar des années cinquante... On va se prendre des pierres avec ça.

Mère : Non, mais je pensais à un DVD...

Père : Un DVD ! C'est une soirée télé, pas une soirée DVD !

Mère : Celui qu'on a reçu à Noël...

Père : On ne va pas regarder un DVD alors qu'on a trente chaînes. Il passera bien à la télé un jour, ton DVD...

Mère : Il est passé la semaine dernière.

Père : Ben tu vois qu'ils passent plein de choses à la télé...

Mère : Et on ne l'a pas regardé en disant que ça ne servait à rien, vu qu'on l'avait en DVD...

Père : Oui, bon... Ils le repasseront.

Mère : Et on dira encore que ça ne sert à rien vu qu'on l'a en DVD.

Père : Eh ! Ben on instaurera l'après-midi DVD le dimanche si tu veux mais le samedi, c'est soirée télé en famille !

Mère : Alors trouve-nous quelque chose puisque tu nous imposes la soirée télé !

Père : C'est quelque chose qui plaisait à tout le monde ! C'est une soirée qui rassemble !

Mère : Je vais te rassembler, moi, tu vas voir ! Trouve-moi quelque chose !

Père : Eh ! Ben, y'a... Y'a... Y'a...

Mère : Y'a ?

Père : Y'a plein de choses ! Trop. C'est incroyable qu'il y ait tant de choses et qu'on ne trouve rien ! Un magazine sur la beauté au féminin ?

Mère : On a des garçons.

Père : Des garçons... Tiens ! Il y a un match de foot ! Bon, deux équipes obscures que personne ne connaît mais on s'en fiche. Du foot, ça reste du foot. Ça va leur plaire, ça !

Mère : Et moi, je ne fais plus partie de la famille ?

Père : Ah. Oui. Bien sûr. Alors choisis, je t'en prie, je ne sais plus, là...

Mère : Tiens, il y a un jeu...

Père : Un jeu... Ça peut passer, ça... C'est quoi comme jeu ?

Mère : Culture générale.

Père : Eh ! Ben ça ne leur fera pas de mal.

Mère : En plus, c'est avec les stars de l'humour.

Père : C'est parfait, ça ! C'est quel chaîne ?

Mère : Ah... C'est la câble...

Père : Le... Mais pourquoi tu regardes les pages du câble !?

Mère : Je n'ai pas fait exprès, les pages sont... J'ai...

Père : Bon, donne-moi ça ! Bonne page... Bon jour... Bon mois... Non, parce que tu es capable aussi de...

Mère : Oui, ben ça va. Trouve quelque chose.

Père : Tiens ! Parfait ! Le jeu où il faut trouver les paroles qui manquent...

Mère : Les gamins ne vont pas connaître la moitié des chansons...

Père : C'est pas grave ! On les connaît, nous...

Mère : Et puis ils vont hurler toute la soirée.

Père : C'est pas gra... Oui, non, tu as raison, autre chose. Bon... Reportage sur la prostitution, j'imagine que c'est non.

Mère : Evidemment, c'est non.

Père : Ben oui, vu que le film de tout à l'heure, déjà, c'était nom...

Mère : On ne va pas revenir là-dessus.

Père : Non, non, mère la censure...

Mère : Ça va bien, hein ! Donne-moi ça, on va choisir au hasard !

Père : Je ne sais pas sur quoi tu vas tomber, on a déjà quasi tout éliminé...

Mère : Paf. Parfait.

Père : C'est quoi ?

Mère : La chaîne politique. Le printemps des peuples, 1848, 1849 dans l'Empire d'Autriche où comment le peuple obtient plus de droit tandis que l'Empire parvient à écraser la révolte hongroise grâce aux russes...

Père : Tu n'es pas sérieuse, là ?

Mère : Ecoute, sinon, c'est info en continu, un dessin animé pour même de trois ans ou le pire des bêtisiers...

Père : Je te propose qu'on dise que la télé est en panne.

Mère : Ils vont voir l'astuce...

Père : On la débranche, on casse le fil... On le dénude !

Mère : Ils vont s'électrocuter.

Père : On la cache, on la casse ! Les soirées télé en famille qui détendent, ça va bien deux minutes !

Mère : Et à la place, on fait quoi ?

Père : Un jeu de société ! Ça, c'est rassembleur !

Mère : Mouais... Bon, trouve un truc pour la télé. J'espère juste qu'on ne va pas mettre autant de temps à choisir le jeu... On prendra un jeu de question, tiens, c'est bien pour la culture.

Père : Ah ! Non, un jeu de cartes !

La mère sort en soupirant.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*